

# UVSQ

université PARIS-SA

## PARTENAIRES INSTITUTIONNELS

La Faculté de Versailles Saint Quentin en Yvelines entretient, par des accords de partenariats, des liens étroits avec les institutions de l'ordre judiciaire - Cour administrative d'appel de Versailles, Tribunal de grande instance de Versailles, Tribunal de commerce de Versailles, Ordre des avocats de Versailles, Compagnie des experts de Versailles - comme de l'ordre administratif - Cour administrative d'appel et Tribunal administratif de Versailles. De nombreuses actions sont mises en œuvre : journées portes ouvertes à la Cour administrative d'appel de Versailles ; stages et postes d'assistants de justice ; chroniques de jurisprudence dirigées par des enseignants-chercheurs avec la collaboration de jeunes doctorants.

En effet, les partenariats avec la Cour d'appel de Versailles et la Cour administrative d'appel de Versailles se prolongent par la diffusion, pluri-annuelle, d'un bulletin des arrêts

rendus par ces juridictions et commentés par les enseignants-chercheurs et doctorants du laboratoire DANTE (Droit des affaires et des nouvelles technologies) et du laboratoire VIP (centre de recherche Versailles Saint Quentin Institutions publiques) de l'UVSQ.

La Faculté entretient également des liens partenariaux avec l'Ecole nationale de la magistrature et au niveau international, avec le Conseil de l'Europe par un partenariat destiné à contribuer à la diffusion des décisions de la Cour européenne des droits de l'homme et des autres organes du Conseil de l'Europe vers les institutions nationales de protection des droits de l'homme via un « Flux régulier d'informations sélectives » (RSIF) publié par le Conseil de l'Europe et assuré par les chercheurs et doctorants du laboratoire VIP depuis 2013.